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na, di donare alla sua comunità.
In particolare, i cartelli, posi-
zionati in prossimità di punti di
interesse, riguardano: la Co-
lonna di San Carlo Borromeo 
(posto in via Circonvallazione),
la chiesina del Sacro Cuore (po-
sto in via Castello), gli argini del
fiume Serio, il ponte del Serio, i
fontanili (il cui cartello è stato 
posizionato all’incrocio di via 
Crocette), la cappella dedicata 
ai «Morti del Sére» (posto in via
Dante Alighieri), il cimitero e il
monumento ai Caduti. La targa
commemorativa, invece, avrà il
compito di ricordare i soldati 
decorati con medaglie al valor 
militare durante i conflitti 
mondiali e durante la guerra di 
Etiopia. 
Niall Ferri

Ghisalba
Pezzoli ha regalato al paese 

segnaletica turistico-storica 

e una targa in ricordo 

dei soldati ghisalbesi

Otto cartelli di tipo tu-
ristico-storico, una targa per la 
commemorazione dei soldati 
ghisalbesi e un cavalletto espo-
sitore in alluminio. È quanto il 
sindaco del Comune di Ghisal-
ba Antonio Pezzoli, mosso da 
«spirito e senso storico cultura-
le» ha deciso, la scorsa settima-

Storia, cultura e memorie
Il sindaco dona i cartelli

Il sindaco Antonio Pezzoli 
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Mitigare la velocità dei
veicoli che entrano nel centro 
storico di Cologno al Serio lungo
la centralissima via Rocca, re-
stringere l’attuale carreggiata, 
ripristinare le alberature, am-
pliare le zone pedonali, e recu-
perare la pavimentazione am-
malorata lungo la stessa via e 
l’adiacente piazza Agliardi.

Sono le linee guida del re-
styling del centro storico che 
l’amministrazione del sindaco 
Chiara Drago ha in programma 
per quest’anno. Un intervento 
importante, con uno stanzia-
mento di 900 mila euro, che sarà
condiviso con la cittadinanza. 
Domani alle 20,45 nella sala 
consigliare si terrà il primo in-
contro aperto a tutti e in partico-
lare a coloro che vivono il centro
storico, come residenti, com-
mercianti, genitori e parroc-
chia.

Linee guida

«È uno degli interventi più con-
sistenti del nostro quinquennio 
– spiega la prima cittadina – e vo-
gliamo condividerlo con chi vive
questi spazi tutti i giorni. Innan-
zitutto abbiamo invitato cinque 
studi di progettazione a presen-
tare una proposta sulla base di 
alcune linee guida, come il con-
trollo della velocità, la messa in 
sicurezza della mobilità dolce, le
tempistiche di realizzazione e 
l’avere già ottenuto pareri posi-
tivi da parte della Sovrintenden-
za». «Nella serata – continua 
Drago – presenteremo la bozza 
di proposta progettuale selezio-
nata e, alla presenza dei proget-
tisti, confronteremo anche altre
esperienze di recupero innova-
tivo di centri storici in Italia e al-
l’estero». 

Al termine di questo primo
incontro verranno raccolti sug-
gerimenti e proposte attraverso 
la compilazione di un questio-
nario. Si arriverà quindi alla ste-
sura di un progetto vero e pro-
prio che verrà presentato in una
nuova assemblea dove si racco-
glieranno ulteriori osservazio-
ni, prima di partire con i lavo-
ri.«Considerata la rilevanza del-

Urbanistica. Domani assemblea per valutare le proposte di restyling
Un intervento da 900 mila euro su via Rocca e le zone pedonali

l’intervento – continua Chiara 
Drago – non è nostra intenzione
correre ma, tenuto conto anche 
delle tempistiche dettate dal pa-
rere della Sovrintendenza, pos-
siamo pensare di iniziare i lavori
la prossima primavera. Prima di
iniziare con l’iter abbiamo 
aspettato l’applicazione del-
l’avanzo in modo da reperire i 
soldi necessari alla progettazio-
ne». 

La piazza Agliardi

Uno dei punti centrali del re-
styling sarà piazza Agliardi. Oggi
utilizzata prevalentemente co-
me parcheggio, la sua pavimen-
tazione in pietra si è molto dete-
riorata e sbriciolata. «Vogliamo 
che la piazza – conclude Drago –
diventi un vero luogo di aggrega-
zione e non solo un parcheggio. 
Questo non vorrà dire togliere 
posti auto in centro storico, ma 
rivedere la loro disposizione. 
Anche su questo punto ci con-
fronteremo con i cittadini».
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La piazza Agliardi, uno dei punti del centro storico interessati dal restyling

Via le barriere per disabili
Urgnano prepara un piano

Il Comune di Urgnano 
chiama a raccolta le associazioni
per superare le barriere archi-
tettoniche presenti lungo stra-
de, marciapiedi ed edifici pub-
blici.

La giunta del sindaco Efrem
Epizoi, infatti, ha affidato a un 
tecnico specializzato la redazio-
ne del piano di eliminazione del-
le barriere architettoniche (Pe-
ba), che una volta definito anche
con le indicazioni arrivate dai 
cittadini, stilerà una mappa de-
gli interventi da realizzare.

«Vogliamo che questa map-
patura del territorio venga fatta 
coinvolgendo i residenti – spie-
ga il vicesindaco e assessore ai 
Lavori pubblici Marco Gastoldi 
– con l’obiettivo di evitare inter-

venti a step ma di pianificare in 
modo omogeneo i lavori da rea-
lizzare anno per anno, per ren-
dere più fruibili e sicuri strade ed
edifici, destinando in modo mi-
rato le risorse da mettere a bi-
lancio. Ci sarà una fase di verifica
in cui incontreremo anche le as-
sociazioni per raccogliere i loro 
suggerimenti e osservazioni. Le 
indicazioni saranno poi comu-
nicate al professionista che ci 
consegnerà un documento defi-
nitivo». 

È stata anche affidata la reda-
zione del piano urbanistico della
mobilità, che conterrà le indica-
zioni di intervento sulla viabili-
tà, come la revisione dei sensi 
unici e dei parcheggi. 
S. B.

Cologno invita i cittadini 
a ripensare il centro storico

ta casalinga. Il tutto ha avuto ini-
zio ieri verso le 5, quando in casa
Bonomi, c’erano il marito, la mo-
glie Daria in dolce attesa e le al-
tre due figlie di 9 e 4 anni. Le do-
glie sono sopraggiunte precipi-
tose, cogliendo di sorpresa l’in-
tera famiglia. «Subito abbiamo 
capito che il momento era arri-
vato e non c’era tempo per rag-
giungere l’ospedale di Treviglio 
– ha spiegato la mamma di Greta
dal reparto di Ostetricia – e 
nemmeno attendere l’arrivo 
dell’ambulanza. La bimba è nata
sul nostro letto e a darmi grande
aiuto è stato mio marito».

«Un sorriso di felicità»

Nella casa della famiglia Bono-
mi poco dopo è arrivata un’am-
bulanza il cui personale ha poi 
trasportato mamma e bimba nel
reparto di maternità dell’ospe-
dale di Treviglio, dove sono state
completate tutte le operazioni 
necessarie per portare alla nor-
malità l’inaspettata situazione. 
«Sono felicissima – ha detto Da-
ria – e anche compiaciuta a que-
sto punto che la piccola sia nata 
in casa». Ieri sera all’ospedale in-
sieme a Daria c’erano la sorella e
il padre, felicissimi per la nascita
di Greta, ma sorpresi per tanta 
curiosità, suscitata dalla sponta-
nea e genuina euforia del sinda-
co Fabio Ferla, che ha ribadito: 
«Gioiamo di questo momento e 
accogliamo con un sorriso la pic-
cola Greta, che senza saperlo è 
già nella storia di Calvenzano». 
Fabrizio Boschi
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Non accadeva da 47 anni
La piccola ha «colto

di sorpresa» i genitori, sta 

benissimo. La mamma: felici

Il sindaco: un evento storico

Ha deciso di venire alla
luce con una settimana di ritar-
do, prendendo mamma e papà 
«in contropiede» tra le mura do-
mestiche, risultando così la pri-
ma bimba di Calvenzano nata in
casa, a distanza di 47 anni dal-
l’ultimo analogo episodio. Sì, 
perché da allora quasi tutte la 
mamme calvenzanesi hanno 
partorito nel vicino ospedale di 
Treviglio. Ieri l’inatteso e lieto 
fatto che ha avuto come prota-
goniste Greta Bonomi, una sana
e vispa bimba del peso di 3 chili e
480 grammi, e la sua mamma 
Daria: la neonata è la terzogeni-
ta della famiglia Bonomi, che ri-
siede in paese, in via Marconi. 

A rendere pubblicamente no-
to il fatto è stato il sindaco Fabio 
Ferla, non appena informato 
dall’impiegata dell’ufficio ana-
grafe. Ha postato sulla propria 
pagina di Facebook quanto suc-
cesso: «Mi sembrava il minimo -
ha poi spiegato Ferla - anche 
perché la bimba e la mamma 
stanno bene e siamo di fronte a 
un evento soprattutto felice, per
di più anche storico per la nostra
comunità». Il primo cittadino 
non si è pero fermato ai social: ha
annunciato pubblicamente an-
che attraverso i due display in-
formativi comunali che era nata
Greta e il particolare della nasci-

Greta ha fretta
e nasce in casa
a Calvenzano

A Calvenzano l’ultimo parto domestico risale a 47 anni fa
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